
 

 

 

            

                      CR du café citoyen du 13 septembre 2024 au LIP 

 

 

 

 

 

Présents : Jean-Claude, Eric, Mireille, Muriel, Thierry, Anne M, Anne V, Noémie, 

Sabine, Noortje. 

 

 

Bilan journée des associations 

 

Pour l’instant 16 cotisations dont 3 nouveaux adhérents et 19 nouvelles demandes 

d’inscriptions sur la liste de diffusion. 

Des propositions de promenade en calèche, de coaching de groupes. 

Une personne intéressée pour prendre en colocation chez elle un étudiant. On l’a dirigée 

vers le CCAS. Mireille parle d’un fonctionnement équivalent mis en place à Alleins avec 

la mairie en lien avec l’association ADAMAL (association d’accès et de maintien au 

logement). 

Une adhésion nouvelle vient d’une personne habitant au Golf qui a apprécié nos 

interventions au sujet de la centrale d’enrobage. Elle pense écrire un récit à plusieurs 

mains de ce début d’été « un peu chaud » autour de ce projet. 

 

Exposition « Histoire des 2 canaux » à Sénas 

 

Rendez-vous le 26 septembre à 8h30 devant la Maison de Pays pour le démontage. 

Les montants seront ramenés chez JC, on y récupèrera un cadre. 

Thierry a acheté les tasseaux pour fixer les cadres aux tuteurs des arbres (qui sont bien 

solides). 

Prévoir perceuses/visseuses. 

 

 

Debriefing de la présentation du projet parking Maison des Associations 

 

Nous étions présents à cette réunion : Mireille, Noortje, Thierry et Muriel. 

Le projet « désimperméabilisation et végétalisation » est présenté au début par Mme 

Sblandano (directrice des services techniques). Le plan est donné. Les travaux vont se 

faire de septembre à novembre. Le nombre de places de parking va être augmenté de 9 

grâce à l’acquisition d’un terrain jouxtant le parking. Le sol sera en pavés. Certains arbres 

seront conservés. 

Mme la Maire explique que les financements ne s’obtiennent à l’heure actuelle que sur 

des projets de ce type dits « verts ». Cette explication ne semble pas témoigner d’un 

engagement profond en faveur de la transition écologique. 

 



 

 

 

Concernant la pergola et le petit jardin créé pour la petite enfance, rien n’est arrêté. Des 

propositions sont encore possibles. Aussi nous irons sur place vendredi 20 septembre à 

9h30 pour voir ce que l’on peut proposer et inviterons Mme Sblandano à cette visite.  

 

       

 

 

SCoT toujours 

 

Le travail d’appropriation de ces documents rébarbatifs se poursuit avec courage pour 

certains d’entre nous. 



 

 

 

 

Thierry sera présent ce vendredi après-midi en CDPENAF au nom de FNE 13 pour 

débattre de l’avis à donner sur le SCoT par cette commission. 

 

Les réserves proposées par FNE13 sont jointes en annexe. 

 

Eh ! les arbres 

 

Pour obtenir le versement de la subvention de 750 € accordée par la commune pour la 

manifestation « Fresque des arbres remarqués » il nous faut transmettre le bilan des 

actions réalisées : balade à vélo du 16 juin, inventaire des arbres côté ouest de Mallemort, 

animation « Libérons le Chêne », carte et maquette numérique de la fresque. 

 

Réunion prévue avec Stépan Rubio le lundi 16 septembre 9h au LIP pour la maquette 

numérique. 

 

Les factures relatives à ces actions sont à transmettre à Thierry. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


